

<講演Ⅱ>

平成27年度「北信越工業教育協会 年次シンポジウム」

北工教活性化ワーキング5年間の  
取り組みと課題

話の項目

- 工業教育とは
- 技術を学とは
- グローバルとは

開催地 金沢工業大学  
酒井メモリアルホール

開催日 平成28年3月4日(金)

工業教育とは

- 工業の言葉の始まりは
- 明治維新が
- 戦後が
- その昔はどうだったか
- 歴史を教えない工業教育はそれで良いのか

北工教の5年間を振り返って  
一企業会員の視点から

講演者 大深 伸尚  
アルスコンサルタンツ株式会社  
代表取締役社長 博士(工学) 技術士(建設部門)

技術を学とは

- 職人の技術
- 昔の技術は古いのか
- どう教えてどう学
- もっと本当のことを学ばせろ
- 職人と研究者の役目

## グローバルとは

- 広くものを売って稼ぐことか
- 技術のグローバルってなに
- **すばらしい技術者とは多くの人喜んで利活用してもらえるものを提供できることを生きがいとする人のことをいうのではないか**

## 工学教育の進め

- ものをよく見る
- 話を良く聞く
- 会話をよくする
- **地方から発信される技術のすばらしさを伝えよう**
- **他人に理解してもらえるもの作りを学ばせよう**